

Die Botschaft über die Zeitenwende

Am Abend des 7. Oktober 2021, dem Gedenktag *Unserer Lieben Frau vom Rosenkranz*, ging ich um 20.05 Uhr ins Schlafzimmer und setzte mich, um auf das Diktat des Herrn zu warten.



Dieser sagte:

Meine Tochter,
 nun sitzen wir wieder
 hier beisammen:
 du und Ich.
 Ist es nicht schön?
 Gefällt es dir?

Ja, Ich weiß,
 dass es dir gefällt
 und du Meine
 Gegenwart schätzt.

Ich fühle Mich auch
 sehr wohl bei dir
 in dieser friedvollen
 Atmosphäre.

Meine Tochter,
 Ich werde dir heute
 wieder ein paar
 Details offenbaren.

Schreib daher alles sorgfältig
 – wie immer –
 auf und höre Mir gut zu!
 So ist es recht!
 So gefällt es Mir!

Es ist gut, dass du dich
 so um die Erfüllung

Meines Willens
bemühst.

Das wird dir viele
Verdienste im Himmel
einbringen.
Aber auch schon hier
auf Erden werde Ich dich
nicht ohne Lohn lassen!

Meine Tochter,
Ich bin das Licht,
das in die Welt
gekommen ist,
und das erneut
zu euch kommen wird.

Ihr sitzt seit
Jahr und Tag
in der Dunkelheit.
Ich kann und will
nicht mehr länger
zusehen,
wie ihr in der
Finsternis vor euch
hin lebt und nicht mehr
an Mich denkt.

Ihr werdet *sehr bald*
wieder an Mich denken,
wenn Ich zu euch
kommen werde!

Ihr werdet Mich
erkennen, so, wie Ich
wirklich bin.

*Ich werde Mich euch
zeigen, sodass ihr Mich
alle mit euren
leiblichen Augen
sehen könnt.*

Ihr werdet Mich
sofort und zweifelsfrei
erkennen.

Jene, die dann

immer noch zweifeln
oder sagen, Ich sei ein
Gespenst,
haben sich längst
von Mir abgewandt.

Ihre Strafe ist ihnen sicher.
Ich werde sie
wegen ihrer Verstocktheit
nicht verschonen.

Meine Tochter,
du wirst dich freuen,
wenn Ich zu dir
kommen werde.

Wir werden
zusammen sein
so wie jetzt,
aber auf noch
schönere Weise.

Ich weiß, dass du dir
das jetzt noch nicht
vorstellen kannst,
daher warte einfach ab,
bis es so weit ist!

Hab Vertrauen,
fürchte dich nicht!
Ich führe dich nicht
in die Irre.

Ich bin dein Herr
und Gott,
der Einzige,
dem du folgen sollst.
Amen.

Meine Tochter,
Ich bleibe heute
noch eine Weile hier,
um dir Gesellschaft
zu leisten.
Wie findest du das?

Ja, es gefällt dir.
Mir gefällt es auch.

Meine Tochter,
deine Gebete steigen
stets zu Mir empor.
Lasse daher im Beten
nicht nach!
So bleiben wir immer
verbunden.

Die Welt liegt im Argen,
aber Ich werde sie
bald retten.

Ich werde sie bald so
verändern,
dass ihr sie kaum
wiedererkennen
werdet!

Sie wird von Neuem
erstrahlen.
Ich werde ihr den
Glanz zurückgeben,
den sie schon sehr
lange nicht mehr hat.

Ich werde Meine
göttliche Ordnung
wiederherstellen.

Alles wird so sein,
wie es Meinem
heiligen Willen
entspricht.

Alles wird sich nach
Meinen Vorstellungen
vollziehen und
erfüllen.

Ich habe schon einen
neuen Plan
für eure Zukunft:
*Ihr werdet nicht
so weiterleben
wie bisher.*

Die bisherige Lebensweise
hat euch kein Glück

gebracht und in euren
Seelen viel Schaden
angerichtet.

Das wird bald
aufhören, weil Ich es
so will!
Amen.
Alleluja!

Mein Wort ist mächtig,
Mein Wort ist ewig,
Mein Wort ist
allgütig.

Es geschieht alles so,
wie Ich es sage
und wie Ich es will.
Amen.
Ich bin der Ewige.
Ich bin der
Allmächtige.
Über Mir gibt es
niemanden mehr.

Deshalb:
Werft euch vor Mir
in den Staub und
bekennt eure Sünden!
So ist es recht!

Kehrt um,
solange noch Zeit
dafür ist!

Glaubt an Mich
und glaubt an das
Evangelium!

Dann werde Ich
in Meiner Allmacht
zu euch kommen
und unter euch
in Meiner göttlichen
Herrlichkeit erscheinen.

Ihr werdet von Meinem
Glanz geblendet sein.

Ihr werdet euch vor Mir
fürchten und euch
vor Mir niederwerfen.

So gebührt es Mir!
Mir gebührt alle Ehre,
die ihr Mir so lange
vorenthalten habt!

Alles wird sich
umkehren,
alles wird sich
verändern.

Kein Stein wird auf
dem anderen bleiben.
Amen.

So sage Ich es
und so wird es sein.
Es ist Mein Wille.
Amen.
Alleluja.

Geh nun schlafen,
Meine Tochter!
Es ist schon spät.
Ich werde morgen
wieder zu dir
sprechen.

Gute Nacht!
Schlaf gut!
Geh hin in Frieden.
Ich segne dich.

Dein dich liebender
Herr und Gott
auf ewig.
Amen.